

01. La academia de baile "Fuego Gitano" animó la velada con sus taconeos y su rumba flamenca. **02.** Pablo Reyes, Alfredo Díaz, Mirla Castellanos, Jhonatan Rodríguez y Leynys Malavé de Díaz. **03.** Elizabeth Parra y Jhonatan

Rodríguez. **04.** Jeannine Dahdah y Alfredo Lemoin. **05.** Cheo González y Juan Rojas le pusieron ritmo a los comensales. **06.** Carmina, Lourdes Coello de González y Magaly Salazar. **07.** Isamar González, Mariela Little y Ruth Matos.



01



02



04



05

Una cena por la vida

StopVIH es una organización no gubernamental que hace vida en el estado Nueva Esparta desde el 2008. Su finalidad es la de difundir información sobre la propagación del sida y del VIH para así mitigar su impacto en la población. El primerode diciembre se realizará el tercer foro "Hablaremos por el Sida" en el auditorio "Ciudad Portlamar", en el centro comercial Bella Vista Para obtener fondos para sus programas e iniciativas, la organización StopVIH decidió compartir con sus amigos en la "Primera Cena por la Vida" en el restaurante de Cocina Creativa Ambrosias, en el centro comercial Costa Azul.

Un menú a cuatro tiempos fue diseñado especialmente para la ocasión: un plato de entrada, un

intermedio, principal y el postre. Los comensales disfrutaron de la velada con un show de flamenco de la academia "Fuego Gitano" y, más adelante, Angie Ibrahim con una exhibición de tribal subió la temperatura de la noche. Los músicos y compositores Cheo González y Juan Rojas entonaron algunas canciones tradicionales, mientras Carmina imponía el tono de su voz. Rhigo cerró el espectáculo con su fusión de música venezolana y jazz. Entre las personalidades presentes estuvieron el alcalde del municipio Mariño, Alfredo Díaz, y Mirla Castellanos, quien recibió de manos del mandatario Local una distinción por su noble apoyo en la lucha contra el sida y otras causas benéficas. KTM/MT



03



06



07